
令和5年度議会報告会質疑（令和6年2月２４日　井ノ口公民館）

１　議会運営委員会
ご意見・ご質問
森林環境税の賦課徴収について説明を。
会場での回答

令和６年度から課税される国税。市町村において、個人住民税の均等割とあわせて、一人1，000円が
徴収される。
「水源環境保全税」は、平成１９年度から徴収された県税。

２　総務経済常任委員会
ご意見・ご質問
オンデマンドバスは、小型バスにするようだが具体的にどのような車種にするのか。
会場での回答
小型バスへの更新の具体的検討はこれから行われる。

ご意見・ご質問
オンデマンドバスで、二宮駅・秦野駅に行くルートは運行できないのか。
会場での回答
オンデマンドを駅までの運行することは利便性があると思うが、あくまでも、路線バスのバス停までの
補完の位置づけ。

ご意見・ご質問
神奈中の路線バスではなく、中村地区で役場を起点にして循環バスを走らすことができないか。
会場での回答
神奈中の路線が廃止にならないよう、町でも補助を出している。そのなかでのオンデマンドバス。他の
業者参入は難しい現状。別の方法で検討していくことは考えられる。

調査結果
フェスティバルで循環バスを走らせているが、中村地区だけでも１時間程度かかり、あまり現実的では
ない。

ご意見・ご質問
神奈中が独占していると改善できないのでは。神奈中の分社化はできないか。中井支店などをつくっ
て運行させられないか。

会場での回答
ご意見は町へ伝えたい。

ご意見・ご質問
神奈中が利益を出せる方法を議会も考えるべきでは。トラム、市電などの導入はどうか。秦野、二宮と
相談して、議員同士で考えたらどうか。
会場での回答
ご意見は今後検討していきたい。
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３　文教民生常任委員会
ご意見・ご質問
給食センターを複数の自治体で運営することは検討しているか。二宮町との連携等は考えられる。子ど
もたちのメリットを第一に考え検討してほしい。
会場での回答
委員会でも意見は出ている。町単独がよいかは学校との関係、法的部分、子どもたちへのメリットも含
め検討が必要。

４　意見交換会
ご意見・ご質問
震災紀念誌の文章は当時の言葉が使われているのか。無料配布されるのか。町民が手にできるように
してほしい。
会場での回答
原本のレプリカを印刷。解説文を作業中。１００冊印刷し、全戸でなく図書室などに置く予定。一般への
有償配布の予定はない。ご要望は町へ伝える。

調査結果
ホームページに電子書籍として掲載することを検討している。

ご意見・ご質問
予防接種の補助（インフルエンザ・コロナ・帯状疱疹・肺炎球菌ワクチンなど）は、今後どうなるのか。
会場での回答
一覧表を配布してほしいと、健康課に伝える。

その後の結果
令和６年度にホームページ上で分かりやすく公開するとの回答。

ご意見・ご質問
４年前にも聞いたことだが、大震災に対しての基本方針について、グリーンテクの企業で建物をフルに
稼働していない会社へ個々に相談して、避難所として利用できないか。
会場での回答
４年前に町に伝えた。町が企業に照会し、了承された企業もあると聞いている。確認する。

調査結果
４年前に担当課（地域防災課）で企業を回わり、協定は結んでいないが、何社か了承を得ている。

ご意見・ご質問

昔の道路計画で県道７７号線が秦野側と小田原の沼代側に抜ける道の話があったそうだが、どうなっ
ているか。
会場での回答
現在その計画はない。

ご意見・ご質問

井ノ口上・下会館の廃止はどうなっているのか。現状は、あまり維持管理されていない状況である。

会場での回答
井ノ口上会館は７年後、井ノ口下会館は８年後に廃止の予定。それでいいのか、町と検討していきたい。

ご意見・ご質問

中村下会館の廃止で、役場周辺で活動せざるを得ない。中村下地区住民の福祉を考えてほしい。移動
手段の確保が必要である。住民は困っている。
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会場での回答
移動手段の確保ではなく、地域コミュニティの場として考えないといけない。議員有志が中村下地区７
自治会と協力してアンケートをとり、町に届けた。６３５自治会員に配布。回収３８７名。回答を寄せた９
割が５０歳以上。（回答では）気軽に立ち寄れる場所、誰かにあえる場所、サークル活動ができる場所、
防災面備蓄倉庫を兼ねた施設を求めている。２月７日に町長へ結果を報告した。今後町がどのような取
組をしていくのか、議会でも注視しながら、より良い方向に進めて行きたいと思っている。
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